
◇縦割りでの授業交流活動が行われます 

学習委員長の川上莉穂さんは「自分たち（生徒）で創る授業」を公約に掲

げて活動をしています。先生方の授業に“参加する”という受け身の学習から

脱却して、“生徒も授業の創り手である”という思いで、どの学級もよさやこだ

わりが詰まった授業になることを願い学習委員と共に活動を進めています。 

１月は、「他学年と授業を交流することで、自分たちの学習を見つめ直す」こ

とを目指しています。体育大会行った縦割り（３年・２年・１年の１クラスずつが

一つの団として活動する）で授業を見合ったり、４月からこれまで高めてきた

学習の様子をプレゼンで発表し合ったりできる場を企画しました。 

 

【お昼の放送の様子】 

 

 

音楽祭の取組で、他学年と合唱交流を行いましたね。その際に、他学年の合唱から刺激を

受けて、自分たちのモチベーションも上がったし、自分たちのよさや足りない部分が明確に見

えてきたという経験があります。 

この思いを学習でも表現したい考え、この活動を企画しました。他学年との交流を、自分達

をさらにレベルアップさせるチャンスと捉えて欲しいです。                 学習委員長 

２年 D組の学級目標である「誰一人取りこぼさな

い」を授業で大切にしています。誰もが自分の意見を

って授業に臨めるよう、仲間と支え合っています。 

２年 D組学習委員 


